



# “Siempre es buen momento para apoyar al pueblo”: CSP

| Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**LA PRESIDENTA** de la República, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que “siempre es buen momento para apoyar al pueblo”, con acciones como la reducción de la jornada laboral que anunció la semana pasada.

Al encabezar un evento en el Estado de México, la mandataria aseguró que en gobiernos pasados se negaba el apoyo a la población en materia laboral, bajo el argumento de que no se atravesaba por tiempos buenos.

“El 1 de mayo dije que inicia la discusión para la jornada de 40 horas para las y los trabajadores de México. Porque antes decían: ‘Es que, qué mal momento para apoyar al pueblo’. No, siempre es buen momento para apoyar al pueblo, lo que pasa es que nunca querían apoyar al pueblo de México. Por eso, ‘Por el bien de todos, primero los pobres’, son estas palabras maravillosas que nos deja como legado el Presidente Andrés Manuel López Obrador”, dijo.

Aunado a esto, reiteró que continuará el impulso para incrementar más el salario mínimo en México.

En el marco de la conmemoración del Día Internacional del Trabajo, el pasado 1 de mayo, ante líderes sindicales reunidos en Palacio Nacional, la mandataria adelantó que se reanudará el diálogo para aplicar de manera gradual la reducción la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales, lo cual se traduce en por lo menos dos días de descanso por cada cinco trabajados para los mexicanos.

Para ello, se precisó que se convocará a diálogos con los sectores involucrados, a fin de establecer cómo se aplicará el cambio, para que se concrete hacia final del sexenio, en enero de 2030.

Ante ello, la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) consideró que no es buen momento para implementar la medida, porque se enfrenta una recesión técnica, un decrecimiento económico y no se conocen las consecuencias de la aplicación de aranceles.